



Aktive Idealisten

Antrag zur Förderung Internationaler Studierender an der UdS

Antrag: / Petition:

Das Studierendenparlament erkennt die Notwendigkeit die Vertretung Internationaler Studierender der UdS zu fördern an.

Es fordert darüber hinaus die Universitätsleitung auf, Projekte anzuregen, die Internationale Studierende, über die Arbeit und Relevanz des Studierendenparlamentes aufklärt.

The Student Parliament recognises the need to promote the representation of international students at the UdS.

It also calls on the university administration to initiate projects that inform international students about the work and relevance of the student parliament.

Begründung: / Justification:

Zu den Gründen für die Unterrepräsentation internationaler Studierender gehören ein mangelndes Verständnis der Rolle des Studierendenparlaments, Unsicherheit über den weiteren Verlauf des Wahlverfahrens und die Wahrnehmung, dass das Studierendenparlament in erster Linie für einheimische Studierende bestimmt ist. Die derzeitige Vertretung internationaler Studierender im StuPa, reicht bei Weitem nicht aus um die Bedürfnisse und Anliegen der ca. 21% (Stand: WiSe 22/23) Internationaler Studierender wirksam zu vertreten. Indem wir die Vertretung internationaler Studierender im Studierendenparlament erhöhen, können wir sicherstellen, dass ihre Stimmen gehört und ihre Bedürfnisse berücksichtigt werden, wodurch eine vielfältigere und integrativere Universitätsgemeinschaft entsteht.

The reasons for the under-representation of international students include a lack of understanding of the role of the student parliament, uncertainty about the further course of the election process and the perception that the student parliament is primarily for domestic students. The current representation of international students in the StuPa is far from sufficient to effectively represent the needs and concerns of the approx. 21% (as of winter semester 22/23) of international students. By increasing the representation of international students in the student parliament, we can ensure that their voices are heard and their needs are taken into account, creating a more diverse and inclusive university community.

